

Stellungnahme zur parlamentarischen Initiative – Klarstellung der langjährigen Praxis beim Meldeverfahren bei der Verrechnungssteuer

Die TREUHAND-KAMMER begrüsst die Initiative von WAK-N und WAK-S zur Änderung des Verrechnungssteuergesetzes. Der vorliegende Entwurf geht in die richtige Richtung und hilft, den Wirtschafts- und Steuerstandort zu stärken. Aus Sicht der TREUHAND-KAMMER sind aber insbesondere bei den Übergangsbestimmungen Anpassungen notwendig, um die Ziele der parlamentarischen Initiative Gasche und Niederberger zu erreichen. Lesen Sie [hier](#) die Stellungnahme.